



日刊 労働千葉

国鉄千葉労働組合

〒260 千葉市中央区要町2番8号(労働車会館)

電話 (鉄電) 千葉 2935・2939番

(公) 043 (22) 4572番

No.

97.3.31

雇用守るは男も女もソシセイ ファシスト学組・JR総連の正体

JR総連・革マルがつねづね口にする、「組合員の雇用を守る」、「組合員の利益を守る」という言葉の真意はなにか。それは、己れの悪業を正当化するためにやつてきたことは、革マルという党派、党員の「雇用を守る」、「利益を守る」ことだけである。

八二年冒頭の「国鉄職員国賊論」、「ヤミ・カラ」キャンペーンから開始された不正義の国鉄分割・民営化攻撃の前に、我先にひれ伏し、その手先となつたのは誰かーそれは、言わずもがな、当時の動労・革マル、現在のJR総連・革マルである。

守るは革マルの雇用だけ。

八五年の六月に動労本部の委員長となつた、現JR総連会長の革マル松崎は、「おれは動労の委員長なんだから、動労の組合員の雇用を守ればいいんだ」「別に、國労の組合員の雇用なんか守る必要はさらさらないんちがいだ。國鉄労働者全体の利害を守る立場に立たないかぎり、個別の労働や國労の労働者の利害も守れない。これは労働運動にとって本質的なことだ。自分が生きるために、他を踏みつけ、犠牲にする一こうした考えは、ものすごい腐敗をもたらす

機を見よ！」。

そして、動労の組合員の雇用を守つたかというと、まったく

そうではない。「首切り三本柱」を守つたかといふと、まったく

違う。JR総連の組織崩壊的危機を見よ！」。

その一つが、いわゆる「血の落書」。

JR総連の組織崩壊的危機を見よ！」。

一方、「国鉄改革に仇なす」

國労に対しては、当局と一緒に

なつて切崩し、分裂工作を行なつた。

その一つが、いわゆる「血の落書」。

JR総連の組織崩壊的危機を見よ！」。

現させた。

一方、「国鉄改革に仇なす」

國労に対しては、当局と一緒に

なつて切崩し、分裂工作を行なつた。

その一つが、いわゆる「血の落書」。

JR総連の組織崩壊的危機を見よ！」。

現させた。

それどころではない。「首切り三本柱」に協力しない動労組合員、とくに、年輩の組合員に対する、革マルが、「お前ら早く辞めろ」、「若手に道を譲つて鉄道辞めろ」と、ロツカーに落書を書いたり、靴の中に泥水を入れたりした。

「歳なんだからお前たちは希望退職で辞めろ」と、動労の組合員である中高年の労働者に強要した。これが、松崎の「動労の組合員の雇用を守る」ということの真実だ。

また、この時、動労・革マルは、「国鉄改革に仇なすやつらに国鉄に残る資格はないんだ」という論理を展開した。

この論理を自らの組合員に適用したわけだ。しかし、革マルに対しては、「適用外」である。

国鉄分割・民営化の「論功行賞」として、JR移行後、革マルが鉄道労連役員の重要なポストについた。また、松崎は、国鉄時代に解雇されていた革マルII

川電車区、池袋電車区などに革馬ルが大量に転勤で入って、国労の分会の活動家クラスを全部運転職場から、売店や「人材活用センター」にページした。

残つた國労の組合員に対する「お前らの首ははねられるぞ」という脅しをかけ、國労組合員の切崩しを行なつた。さすがに千葉には「広域配転」はこなかつたが、千葉の仕業を東京に移す「業務移管」攻撃をかけてきた。

これが、ファシスト労組「JR総連の正体だ!こんな輩に、JR総連の正体だ!こんな輩に、「労働運動」だ、「雇用を守る」だ、はては、「戦争に反対し平和と憲法を守る」などと言わせておいてよいものか!革マルがやろうとしていることは、この正反対のことだ。

今や、全国、全職場で、革マルに対する怒りは満ち溢れていた。この怒りに火をつけ、JR

総連・革マル打倒の先陣をきるのはわれわれ動労千葉だ。(いざ、JR総連解体・組織拡大に終了)

九州、そして、東日本は東京へ、九州は大阪へといった「広域配転」を革マルが率先して担つた。動労の運転士をどんどん転勤させた。東京の田町電車区、品川電車区、池袋電車区などに革馬ルが大量に転勤で入って、国労の分会の活動家クラスを全部運転職場から、売店や「人材活用センター」にページした。

九州は大阪へといった「広域配転」を革マルが率先して担つた。

動労の運転士をどんどん転勤させた。東京の田町電車区、品川電車区、池袋電車区などに革馬ルが大量に転勤で入つて、国労の分会の活動家クラスを全部運転職場から、売店や「人材活用センター」にページした。

これが、ファシスト労組「JR総連の正体だ!こんな輩に、「労働運動」だ、「雇用を守る」だ、はては、「戦争に反対し平和と憲法を守る」などと言わせておいてよいものか!革マルがやろうとしていることは、この正反対のことだ。

今や、全国、全職場で、革マルに対する怒りは満ち溢れていた。この怒りに火をつけ、JR

総連・革マル打倒の先陣をきるのはわれわれ動労千葉だ。(いざ、JR総連解体・組織拡大に終了)

一方、「国鉄改革に仇なす」

國労に対しては、当局と一緒に

なつて切崩し、分裂工作を行なつた。

その一つが、いわゆる「血の落書」。

JR総連の組織崩壊的危機を見よ！」。

現させた。

一方、「国鉄改革に仇なす」

國労に対しては、当局と一緒に